

一般質問



小坂井 実 議員

事業仕分けで義務教育費国庫負担金見直しの影響は

問

事業仕分けの市財政に与える影響について尋ねる。

(1) 仕分けで「広域農道(事業)が廃止」ことになっている。

市において農道整備が進行しているものがある。

(2) 仕分けで「義務教育費国庫負担金見直し」となっている。

市(の影響額)はどうぐらいの金額になるか。

(3) 農業集落排水事業十四

山東部地区は、21年度から工事が始まった。
仕分けでは「(下水道事業は財源とともに)地方に移管する」となったが、市はこれを進めるのか。

金額的な影響はない

答 開発部長

(1) 市の対象事業は旧八開村から飛島村まで連結する道路(区間に未整備部分)があり、そういった計画で進めている事業がある。

(2) 教育部次長

公立小・中学校の教職員給与費は、国が3分の1、県が3分の2で負担する制度となっている。

市は負担することはないので、金額的には直接の影響はないが、間接的には教職員配置の定数が減少する恐れがあるとを考えている。

下水道課長

(3) (仕分けが)市財政に与える影響は不透明だが、公

共下水道事業は国庫負担割合50%、また農業集落排水事業は国庫負担割合50%、県14%となつており、影響は大きいものと考えている。

今後とも県と十分協議をしながら事業を進めていく。
なお、下水道は市の重要施策の一つとして整備しており、今後も引き続き事業の進捗を図っていきたい。

市有バスを2台貸してほしい

問

市有バス【】を福寿会が利用するとき、バスは2台あるのだから、できれ

ば2台とも貸せないか。
(市有バスに加え)もう1台を(民間等で)チャーターし、2台で行く団体もあると聞いたがどうか。

市有バスのほかに、各地区の福寿会(『老人クラブ』が主に使用。2台を保有しており、利用料は無料)。

借り上げ経費補助を考えている

答 市長

20年度は年間約180日の利用があるので、1日2台使用すると公務で使えなくなる。

この問題はかねてから、大変要望が高い。多くの高齢者が出掛け、健康的に過ごしてもらうことは市も望んでいることである。



市有バス

今後、各福寿会単位で使うときは、(市有バス以外の)借り上げ経費等を少し補助ができないかを考えているところである。